

COMMISSION SCOLAIRE
Rapport de la réunion du 25 juin 2024
Salle des séances - Hôtel de Ville

Membres présents :

PEIFFER Tom, ROETTGENS Gérard, WILDGEN Conny, PURCAROIU Julia, KUC Elzana, MANGEN Max, BECKER Anouk, BECHET Olivier, RIES Anne, WAGNER Elisabeth, FRIEZA Jason, BESENIUS Claude, JUNCKER Edmée, HALSDORF Claude, FRITSCHER Melissa, OBERWEIS Sacha, ADAMI Brigitte, TEIXEIRA Mandy, WEIS Suzi, BAUMANN Lee

Membres excusés : PINTO Ana, KONS Katja, KASEL Gene

ORDRE DU JOUR

1. Visite des 4 nouvelles salles de classe de l'école fondamentale (place Marie-Thérèse)

- Sacha Oberweis fait la visite guidée des salles de classe et donne toutes les explications nécessaires et pertinentes.

2. Comité local de sécurité d'école : résumé de la réunion du 24 juin 2024 – Gérard Roettgers

- G. Roettgers se prononce de manière très positive sur le travail du comité local de sécurité d'école. Il félicite le service technique et la déléguée de sécurité de la commune pour le suivi régulier des problèmes notés lors des différentes inspections et visites, tout en relevant le travail des délégués de sécurité nommés par l'école ainsi que de ses collaborateurs à la direction de l'école fondamentale à Diekirch.
- Plan d'évacuation en cas d'inondation → chemin école place Marie-Thérèse vers la maison relais. Le chemin à suivre devra être aux titulaires ainsi qu'aux éducateurs/trices de la maison relais pour le trajet école place Marie-Thérèse à la maison relais, ceci afin de garantir la sécurité de nos élèves sur ce trajet.
- La salle pour le cycle 1.1 à l'école Rue Dr Klein est prête pour la porte ouverte du 6 juillet 2024 (enfants et parents).

- Une solution pour la fermeture de la cage d’escalier à l’école place Marie-Thérèse fut élaboré par une société spécialisée et sera mise en place rapidement.

3. Maison Relais ‘Ettelbrécker Kannerbuerg’ - mise à jour des chiffres clés et nouveau organigramme - Melissa Fritscher

- Edmée Juncker informe la commission scolaire que M. Cliff Hever, ancien responsable des structures SEA pour la Croix-Rouge a changé de poste. M. Hever avait accompagné la commune dès les débuts de la gestion externe de notre maison relais. La Croix-Rouge cherche un nouveau responsable et Madame Schmit remplace M. Hever en intérim pendant la phase de recrutement.

Melissa Fritscher donne une présentation e la maison relais que vous trouvez en annexe.

4. Aides aux devoirs à domicile : résumé 2023/2024 – Brigitte Adami

Actuellement, le service d’aide aux devoirs à domicile compte 10 chargés. Au total, 104 enfants ont profité du service pendant l’année scolaire 2023-2024.

Brigitte Adami précise que les élèves sont répartis en groupes de 6 enfants maximum pour des raisons d’organisation ; la taille de groupe idéale étant de 2-4 élèves. Il est possible de terminer les devoirs en une heure avec un groupe de 6 élèves venant d’une même classe, mais en général les élèves viennent de différentes classes et il est préférable de les répartir dans de plus petits groupes de 4 élèves.

Si les élèves n’ont pas de devoirs à faire (p.ex. sortie scolaire le lendemain), les enseignants sont encouragés à prévoir des exercices supplémentaires.

Max Mangen explique que le choix des élèves éligibles incombe au titulaire de classe. Celui-ci choisit 4 élèves maximum par classe qui pourraient bénéficier de l’aide aux devoirs. Il s’agit notamment d’enfant issus de familles ne maîtrisant aucune des 3 langues officielles.

Système d’inscription anticipée pour l’année scolaire 2024-2025 :

Les formulaires d’inscription pour le cycle 2.1, cycle 3.1 et cycle 4.1 sont distribués aux parents début juillet 2024. Ce système permet aux chargés de cours de commencer plus tôt, c.à.d. début octobre 2024 avec les cours pour nos élèves.

5. Transport scolaire : retour sur l’année scolaire 2023/2024 - Mandy Teixeira, coordinatrice du groupe des accompagnateurs de bus

Mandy Teixeira donne un retour très positif du transport scolaire pour l'année 2023-2024. La collaboration avec la nouvelle entreprise de bus engagée par la commune, Voyages Schmit, se déroule de façon optimale. M. Teixeira mentionne la bonne communication et organisation entre Voyages Schmit et les accompagnateurs/trices de bus ainsi qu'avec les titulaires de classe pour résoudre les différents problèmes pouvant se poser au jour le jour. Quelques 400 enfants utilisent le service du transport scolaire offert et organisé par la commune d'Ettelbruck.

6. Ouverture officielle des 4 nouvelles salles de classe le 28.06.2024 à la place Marie-Thérèse

T. Peiffer invite les membres de la commission à l'inauguration officielle des 4 nouvelles salles de classe le 28 juin 2024 à 16h30.

7. Divers

Anne Ries soulève la question du projet de transport de mobilité douce (Pedibus). T. Peiffer informe la commission que le chemin du « Gucki » est en train d'être revu intégralement par le service technique. Il s'agit du plus sécurisé pour se rendre à pied à l'école. Chantal Hermes est la responsable au service technique qui s'occupe du projet Pedibus.

Entretemps, des visuels et icônes du chemin « Gucki » seront repeints. Selon les informations de S. Oberweis, le projet débutera au cours du mois de septembre 2024.

La réunion est close à 21h00.

Ettelbruck, le 29 août 2024

La Secrétaire
Suzi Weis

Le Président
Tom Peiffer

Annexe : Présentation de Melissa Fritscher